



Chers Huttendorfois,

Embellir et entretenir une commune, c'est offrir un cadre agréable à vivre pour tous.

Motivés, les habitants de Huttendorf ont pris part à la journée participative du nettoyage de printemps organisée le 23 mars dernier afin de ramasser les déchets dans et autour de la commune, de tailler les arbres et arbustes et ainsi redonner vie au village.

L'arrivée des beaux jours nous donne envie de prendre soin des différents espaces verts. Au courant du mois de mai, nous allons planter les fleurs de saison, installer des décorations, entretenir les espaces publics et particulièrement l'aire de rencontre intergénérationnelle à la salle polyvalente. Fort de son succès l'an passé, nous vous proposons à nouveau un achat groupé chez Fleurs Ernst pour participer au fleurissement de Huttendorf (voir document joint).

Ensemble, limitons les nuisances du quotidien : déchets, feux de déchets verts à l'arrière des jardins, saletés sur les routes et tout particulièrement les déjections canines sur les trottoirs et les espaces verts dans le village et proche des habitations, car depuis quelques semaines certains espaces sont envahis de déjections. Chers propriétaires de chiens, veuillez tout mettre en œuvre pour les limiter et ainsi participer à l'entretien de notre beau village. Egayons notre environnement et engageons-nous collectivement à conforter Huttendorf en tant que village où il fait bon vivre !



Le budget 2024

Le 26 mars dernier, la municipalité a voté le budget primitif 2024. Suite à une gestion financière cohérente avec un résultat 2023 positif, un résultat final du budget du lotissement affecté cette année au budget principal et la commune n'ayant plus de remboursement d'emprunt à assurer depuis août 2023, les conseillers municipaux ont décidé de ne pas augmenter la fiscalité directe locale en 2024 (taxes foncières sur les propriétés bâties et non bâties et taxe d'habitation sur les résidences secondaires).

A noter que sont programmés cette année au budget d'investissement les importants travaux de restauration et de modernisation de la salle polyvalente pour un montant de 250 000 €.

Fermeture du réseau cuivre et installation d'une antenne 4G

La modernisation des infrastructures de télécommunication est en cours dans notre pays, au travers de grands chantiers pour apporter l'Internet fixe à Très Haut Débit partout sur le territoire et renforcer les réseaux de téléphonie portable.

Concernant l'Internet, la commune de Huttendorf est sélectionnée dans le deuxième lot de fermeture du réseau cuivre, elle se déroulera en deux temps : la fermeture commerciale des offres sur réseau cuivre le 27 janvier 2025 et la fermeture technique des offres sur le réseau cuivre le 27 janvier 2026 (les usagers, particuliers comme professionnels devront migrer vers le réseau de fibre optique, ou selon les cas, vers une solution alternative, afin de conserver l'usage de leurs services).

L'ensemble des fournisseurs d'accès Internet associés au projet ont pris ou prendront contact prochainement avec les habitants qui n'ont pas encore la fibre pour les accompagner dans la migration de leur offre sur cuivre vers une offre de substitution.

La téléphonie par le cuivre s'éteignant, le relai est pris par les antennes. Comme cela l'a été annoncé l'an passé dans notre lettre de juillet, les opérateurs et particulièrement S.F.R. sont en recherche active d'un emplacement pour une antenne relai 4G sur notre ban communal. Après avoir testé les emplacements du Silo à l'est et ensuite du secteur du Bangerthisel à l'ouest, ils viennent de se positionner définitivement au nord entre Huttendorf et Morschwiller dans le petit vallon arboré, à 500 m du début du village et 200m en contrebas de la route départementale. S.F.R. qui accueillera les autres opérateurs sur son antenne, désirerait encore démarrer le chantier cette année. Pour rappel, désormais, l'installation d'antennes est totalement libre pour les opérateurs et celles-ci ne peuvent plus être interdites par les municipalités si elles respectent les conditions nécessaires. Ainsi la proximité et la régularité dans les discussions que nous menons avec eux, permettra finalement une installation discrète dans le paysage et pour nos concitoyens, à une distance convenable sur un terrain communal, avec la garantie que seule 1 antenne avec la présence de tous les opérateurs volontaires fleurira.

La vie locale

Cette année, le groupe local qui avait réalisé en 2022 les Chroniques scolaires de Huttendorf, soutenu par d'anciens Huttendorfois, s'active fort sur la réalisation d'un ouvrage très complet sur l'histoire du village. Le résultat de ce travail fastidieux et de grande qualité sera proposé à l'automne prochain. De leur côté les enfants du Conseil Municipal se rencontrent le 3 mai pour préparer leur journée intergénérationnelle 2024. Cette année place au bilinguisme, avec la présence de Manon Zinck qui animera la journée du 10 juillet entre nos jeunes et nos aînés. Les jeunes majeurs quant à eux, seront invités début juin au prochain Conseil Municipal, afin de partager leur rôle de citoyens engagés.

Agenda

Dîner dansant : samedi 11 mai à la salle polyvalente, organisé par l'ARH

Séance de Conseil Communautaire C.A.H. : jeudi 16 mai à 19h

Soirée tartes flambées : dimanche 19 mai à partir de 18h à la salle polyvalente, organisée par la Chorale Sainte Cécile

Sortie du M'Hag : le mardi 21 mai avec la Commune de Huttendorf mise à l'honneur.

Plantation des fleurs d'été : mercredi 22 et jeudi 23 mai à partir de 18h devant la mairie

Séance du Conseil Municipal : mardi 04 juin à 19h00 à la Mairie

Courses nature au Pays des Fraises : vendredi 7 juin à la salle polyvalente, organisées par le CSVH

Elections européennes : dimanche 9 juin dans la salle EPS de la mairie

Kermesse du RPI Huttendorf-Uhlwiller : vendredi 14 juin à la salle polyvalente. organisée par l'APE Enfants d'abord